

Beschluss

19. April 2018
1 von 1

Verkehrsüberwachung in der Gottschalkstraße

Herr Redelberger hat hierzu einen Antrag formuliert. Es gehe um Verkehrsbeobachtung, mithin die statistische Auswertung der Geschwindigkeit. Dies habe Herr Dr. Förster in der letzten Ortsbeiratssitzung angeboten.

Der Ortsbeirat Nord-Holland fasst den Beschluss:

„Der Ortsbeirat Nord-Holland fordert das Straßenverkehrs- und Tiefbauamt auf, in der Gottschalkstraße eine statistische Geschwindigkeitsmessung über mehrere Tage durchzuführen“.

Begründung:

Herr Dr. Förster hat in der letzten Sitzung des Ortsbeirats angeboten, im Rahmen der regelmäßigen statistischen Messungen seines Amtes auch die Gottschalkstraße (wieder) in die Planung für zukünftige Messungen aufzunehmen.

Abstimmungsergebnis: 12-Ja-Stimmen, einstimmig angenommen.

Es wird gebeten, die Ergebnisse dem Ortsbeirat mitzuteilen.

Hannes Volz
Ortsvorsteher

Thomas Lühne
Schriftführer